

Esgrime : début de saison en fanfare

Les jeunes du Cercle d'esgrime de Sablé ont débuté leur saison en fanfare lors de la première des quatre étapes du championnat départemental au Mans. « Sur 9 escrimeurs engagés, 6 sont montés sur le podium », apprécie Christophe Desoubry, le nouveau président. De son côté, Flavien Bourreau est monté sur la plus haute marche du podium, dans la catégorie cadet du challenge Sabourault, qui réunissait les meilleurs tireurs de la région à Saint-Gilles-Croix-de-Vie. Ces résultats mettent en valeur le travail effectué par Chantal Vergé-Depré, maître d'armes, et Olivier

Bourreau, prévôt d'armes, et la politique du club en direction des jeunes et même des très jeunes. « Nous accueillons les enfants dès l'âge de 4 ans pour une initiation à l'esgrime, avec du matériel et des exercices adaptés à leur âge », souligne le président du club qui voit ses effectifs augmenter.

Les médaillés. Minimes garçons : 1. Alban Bourreau, 3. Hugo Perrier. Minimes filles : 1. Audrey Desoubry. Benjamines : 3. Marie Desoubry. Pupilles garçons : 1. Noah Mathey. Poussins : 1. Marius Sevrin-Baldet.



Les fines lames du Cercle d'esgrime sabolien.

LA MARDI 8 DÉCEMBRE 2015